

櫻

けやき

小牧幼稚園 園だより 第391号 2024年3月
教育目標「神を敬い 人を愛し 平和を作り出す子どもを」
年主題「ともにつむぎだす」～希望の中で～
年聖句「キリストはおいでになり、遠く離れているあなたがたにも
また、近くにいる人々にも、平和の福音を告げ知らせられました」
エフェソの信徒への手紙2章17節

今年度最終号の園だよりです。みどり組のご家庭へのお伝えも最後となりました。今までありがとうございました。先日、市内の園長先生方と話しをしていましたが、ある園では、紙でのお知らせは廃止して、すべてメール形式で送信しているそうですが、1回で全員が見てもらうことが出来なく数回メール等を送っています、との事で、この園だよりも給食欄は冷蔵庫に張って、それ以外は見ないと、お母さんに言われたことも有ります。今号は給食欄がありませんので、読んでもらうことが出来ないのかと、淋しい思いになりますが、読者が一人でもいる間は、園だよりを続けて行きたいと思えます。担任が出ず、学年だよりの方がやはり良く読まれるようです。園だよりは、ホームページにも掲載しますので、続けて読んで頂ければと願っています。実は、先日より、主任と、ある保護者の協力により。小牧幼稚園のインスタグラムが始まりました。小牧幼稚園もIC化が進んでいくようです。まず私はインスタを見る方法から学んでいるところです。そちらは、写真が多く載るようで、園だよりより見やすそうです。私も期待しています。

年を明けて暗いニュースが多いですが、幼稚園の木製のイスを何年もかけ手作り、修繕をして頂いた「K」さんがお亡くなりになりました。卒園生の娘さんから家族葬が終わりましたと連絡を頂き、すぐに奥様にお悔やみの手紙を送りました。その返事の中で、修繕した椅子の写真を嬉しそうに亡くなるまで毎日眺めていました、とのお話がかかれていました。北川さんは、以前小牧在住で、長女の方が卒園と共に、春日井に木工ができる場所が欲しいと転居されました。それ以後も、バザーの度に、趣味を生かした、木工製品を寄付して頂いていました。ある時、園で使っていた木製のイスが古くなり、パイプ椅子に変え始めたころ、木製のイスを廃材として処分するのが勿体ないので、北川さんにどのように使っても良いから引き取って欲しいとお願いしたところ、すぐに「バラバラにして使えるところは、使い、足りない部分は、私の木材を合わせて、新しく作り直します。何脚要りますか」「180位ですかね」と答えたら、「仕事の間、3年あれば大丈夫」と云って頂きました。その後、持病の難病が悪化し、会社も病気休業に入り、入退院を繰り返しながらも、椅子の修繕・再利用を続けてくれて、180脚のイスを完成していただきました。その後も年に数回椅子の修繕を続けてくれていました。しばらくお見えにならないと心配になりましたが、娘さんとラインなどで繋がっていましたので、何かあれば連絡を頂いていました。結婚して、沖縄に住むようになり、しばらく音沙汰がありませんでしたが、このような連絡を頂き、夫婦ともショックを受けています。小牧幼稚園を陰で支えてくれた方が、神

の身元に召されました。まだまだ若くこれからも支えてくれるものと思っていました。椅子を見るたび、あなたのことを思い出します。残されたご家族の上に平安が訪れますようお祈りいたします。

☆愛知県経常費補助金のお知らせ。

愛知県は極めて厳しい財政状況の中で、県下の幼稚園に対して多額の補助金を交付され、私学助成の充実に力を注いでいます。この補助金は、幼稚園の人件費・消耗品等・教育に必要な経常費的経費に補助されるもので、次の3点が目的になります。①教育条件の維持向上、②父母負担の軽減、③経営の安定化です。小牧幼稚園は、令和5年度は、31,960,000円（園児一人当たり259,837円）の補助を受け、前記の3項目に対して、効果が見られ来年度も継続的・安定的な経営が見込まれそうです。また、当園はこれ以外に、特別支援教育にも力を注いでいるため。特別支援教育のための補助も頂いています。

☆みどり組の子どもたちも、もうすぐ小学校へ行きます。長い子で3年と少し園で過ごしました。3年前の子どもの姿を思い出します。「まだオムツなのですが、入園できますか？」の子どもが今、学校へ。今の姿しか見えていませんが、もも組の時の姿、その子の、その時の担任は「覚えて」います。もも・あお組の時がありました。今のみどり組の姿しか見えない時があります。どうぞ、その時の姿、第一期反抗期を共に過ごした、言葉では分かり合えず、抱きしめながら過ごした、もも・あお組の担任の想いをどうぞ覚えて、卒園式をお迎えください。

☆バザーの報告

遅れましたがバザーの収益は、176,048円となりました。そのうち、小牧キリスト教会へ30,000円献金し、残りの、146,048円は、能登半島地震の被災地へ寄付したいと考えています。まだ、どの様な形が良いのかわからないので、もう少し落ち着いたところで、子ども関係の支援に寄付したいと考えています。また、報告します。

☆今年度卒園するみどり組のご家庭より、卒園寄付として「移動 PA アンプ」の寄付をして頂きます。運動会などで使用しているアンプですが、長い間使用していて、時々音が出なくなることも有りますので、スピーカーは使えますので、アンプのみ寄付して頂きます。感謝です。

☆本年度を持って、M・Y先生、講師のY・S先生が退職されます。これからも神様のご加護がありますようお祈りいたします。

☆来年度新中学生になる卒園生の同窓会があります。

この四月に中学1年生になる卒園生の同窓会を行います。

3月25日(月)9時からです。当日は、幼稚園時代の給食を食べ、造形遊びなど、ゲームなどします。当日の司会は、卒園当時の「みどり組」の担任が行います。先生のこと覚えているかな?先生みんなが楽しみに、お友達のことを待っています。電話で予約しておいで下さい。

☆来年度の以降のお知らせ!

・満三歳児入園の予約受付をしています。入園は、3歳の誕生月の翌月から入園していただけます。園でお子様の面談の上、入園の手続きをいたします。

・小牧幼稚園でも令和6年度から「子育て支援活動」をはじめます。名称は「POPPO」です。5月から、入園前のお子様の会や、子育ての相談を受けます。気楽に問い合わせください。